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Municipio empadronó en el centro a 
26 cuidadores informales de vehículos 
PUERTO MONTT. El operativo tuvo por 
objetivo ordenar la actividad. Cámara 
de Comercio solicita más seguridad para 
que las familias vuelvan a este sector. 

Vicente Pereira 

vicente pereiracadiariollanquihuecl 

total de 26 personas 
ul osea 

vecinos que deseen divertirse 
enla noche, para que sus vehí- 
culos estén en completa 
normalidad. El director de Se- 
guridad Pública anunció que 
los inspectores del equipo mu- 
nicipal mantendrán este tipo 

mo cuidadores infor- 

males de vehículos en el sector 

  

céntrico de la ciudad fueron — defiscalizaciones. 
empadronados por la Munici Además, consultadosobre 
palidad de Puerto Montt. la planificación quetienen para 

Esto, luego de unoperativo — quienes desarrollan esta activi 
realizado por la Dirección de — dad, Andrés Canelo manifestó 
Seguridad Pública del munici- 
pio, el que fue efectuado con el 

que para efectuar la georrefe- 
renciación utilizarán las cáma- 

respaldo de carabineros dela — ras dela Central de Televigilan- 
Segunda Comisaría dela capi-— ciade manera de estar atentos 
tal regional. ante cualquier hecho irregular 

Lafiscalización, que serea- — que pueda ocurrir. 
lizó producto de los reclamos — Así también explica que 
que ha recibido la corporación — “no podemos formalizar esta 
edilicia por el ejercicio de esta 
actividad, abarcó las calles 

actividad y para tomar otras 
medidas comosacarlos, necesi   

Huasco, Quillota, Pedro Montt, — tamosdeunaordenanza muni- 
Rengifo y Vial, según detallóel — cipal”, remarcó. Sebastián Al- 
director de Seguridad Pública, — monacid, presidente dela Co- 
Andrés Canelo, quiencomentó — misión deSeguridad del Conce- 
que el alcalde Rodrigo Wain- jo Municipal de Puerto Montt, 
raihgt les encomendó detectar comentó que acorde a lo que 

conversó con el director de Se- 
guridad Pública, este le infor- 
mó que producto de múltiples 

y ordenar este tipo desituacio- 
nes queocurren principalmen- 
teen la zona céntrica de la ciu- 

CEDIDA 

  

EL OPERATIVO LO REALIZÓ EL MUNICIPIO DE PUERTO MONTT JUNTO A PERSONAL CARABINEROS. 

e Patricio Ampuero, de la Cámara de Comercio, proponeal 
municipio que tras el término del horario de los parquíme- 
tros oficiales, es decir, después de las 20:00 horas, se pue- 

da licitar como unaforma de que se cuente con un servicio 

formal que pudiese quedar a cargo de alguna institución de 
beneficencia de la comuna. Ello, con el objetivo de estable- 

cer un orden y exista claridad respecto a los valores y con- 

diciones que se puedan ofrecer para estacionar en un hora- 
rio que se pudiese extender hasta las 02:00 horas, por 
ejemplo. “Hay que copiar los modelos exitosos y ello se lo 
manifestamos al alcalde para ver cómo está funcionando 
esta temática durante la noche con los acomodadores in- 

formales”, dice Ampuero. 

  

  

dad y que afectan a las perso- — reclamos de clientes de locales 
nas que buscan un momento — nocturnos se generó un opera: 
deesparcimiento orecreación. — tivodefiscalización, paraasíor- 

Sobre el procedimiento, ex- 
plicó que los están empadro- 
nando ygeorreferenciando pa- 
rasaber dónde está cada uno 
de ellos. Todo, dice, enmarca- 
do.en un plan del jefe comunal 
para darle seguridad atodos los 

denar eidentificara quieneses- 
tacionan, lo que asujuicio “es 
positivo, porque le otorga un 
orden y seguridad a los usua- 
rios que ocupan los estaciona- 
mientos alrededor” del sector 
céntrico de la capital 

  

regional. Montt, comentó que en una re- 
unión quesostuvieron con elal- 

ACUDIR AL CENTRO caldeabordaronla situación de 
Patricio Ampuero, presidente 
dela Cámara de Comercio, In- 
dustrias y Turismo de Puerto 

estos trabajadores informales. 
En la ocasión, explica, le 

plantearon al jefe comunal que 

muchas personas que visitan el 
centro hoy no lo hacen porque 
después del término del hora- 
rio delos parquímetros oficia- 
1es(20:00 horas delunesavier- 
nes y 14:00 horas los sábados) 
las calles “son tomadas por los 
parquímetros informales, so- 
brelos cuales han existido mu- 
chas quejas”. 

Ensu relato, Ampuero ma- 
nifiestaquelos cuestionamien- 
tos pasan por cobros excesivos 
orayados cuando no se cance- 
la lo que solicita el acomoda- 
dor, además deactos de violen- 
cia. Todoeello, dice, llevó a que 
las personas dejaran de visitar 
elsector céntrico de laciudad y, 
porlo mismo, cuenta que este 
gremiolesolicitó al alcalde que 
el municipio efectuara una in- 
tervención que tuviera como 

punto de partida un empadro- 
namiento sobre quiénes reali- 
zan este servicio y que se estu- 
diaran algunos modelos quese 
ejecutan en ciudades turísticas 
respecto a cómo abordar esta 
actividad. Enestesentido, plan- 
tea quesise quiere “encantara 
las personas para queacudanal 
centro a comer tranquilos 0 a 
compartir conamigos o familia, 
tiene que existir preocupación 
respecto a qué eslo que está pa- 
sandoconlos vehículos estacio- 
nados para que la gente vuelva 
aconfiar, iral centro y preferir 
el comercio local”. Con ello se 
evitaría lo que sucede en la ac- 
tualidad, según Ampuero, que 
“las familias se van a comer a 
Puerto Varas porque en esta co- 
muna sí existe seguridad des- 
pués de esa hora”. es 

  

Valeria Baza asumió como concejala 
de Puerto Montt en lugar de Rodríguez 
SESIÓN. La nueva integrante del cuerpo colegiado inicia sus labores 
tras la renuncia del edil de la UDI para asumir como jefe de Dideco. 

ción para trabajar por Puerto 
Montt”, expresó la nueva con- 
cejala, quien se declara “con 
todas las ganas de apoyar la 
evolución de nuestra ciudad y 
deser parte de este proceso, al 
que le tengo mucha fe de que 
vaa mejorar en todosentido”. 

Baza obtuvo 3.811 votos en 

las elecciones del pasado 26 y 

a fonoaudióloga Valeria 
L Baza (UDI) asumió ayer 

como nueva concejala 
de Puerto Montten reemplazo 
de Yerco Rodríguez, quien de- 
jósu puesto para ocupar el car- 
go de director de Desarrollo 
Comunitario de la municipali- 
dad. “Estoy felizde estaracáen 
este día, con toda la disposi- 

27 de octubre, y se une a un 
Concejo Municipal liderado 
por el alcalde Rodrigo Wain- 
raihgt, que por primera vez en 
la historia destaca por su ma- 
yoría femenina, con siete mu- 
jeres y tres hombres. “Siento 
que las mujeres tenemos otra 
mirada con la cual podemos 
aportar así que me parece sú- 

per bien paratodos, para que 
podamos aportar con nuevas 
ideas y nuevas experiencias 
también, porque nosotros ve- 
mos las cosas desde otra pers- 
pectiva”, expresó. 

Respecto de su aporte al 
Concejo Municipal, Valeria Ba- 
za destacó que “mi experti 
estáligadaa la educación, tam- 

  

   

bién mi profesión está ligada 
un poco al tema desalud. Des- 
de el tema del emprendimien- 
to mi padre es microempresa- 
rio, y me encanta también el 

¿IDA 
VALERIA BAZA COMENZÓ AYER SUS LABORES EN EL CONCEJO. 

  

deporte y la cultura porque 
desde chica he participado 
enactividades deportivas y cul- 
turales”, destacó la nueva 
autoridad. os
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